



ZAHNÄRZTLICHE PRAXISGEMEINSCHAFT  
DRES. SCHWEIZER & HENNINGER & GROPP

## BEKANNTMACHUNG

20. DEZEMBER 2017

Liebe Patientin, lieber Patient,

nach 41 Jahren gebe ich meine Praxistätigkeit auf. Fast mein ganzes Berufsleben habe ich in Seckenheim verbracht.

Es war eine schöne Zeit mit Höhen und Tiefen.

Ich bedanke mich für Ihr Vertrauen, zum Teil über Jahrzehnte, das Sie mir geschenkt haben. Ihre sprichwörtliche Treue war mir immer wieder Antrieb. Maßgebend für den Erfolg der Praxis waren loyale und einsatzfreudige Mitarbeiterinnen. Auch dafür gilt mein Dank.

Meine Kollegen Dr. Henninger und Dr. Gropp waren mir gute und kollegiale Mitstreiter, die zum Wohle unserer Patienten, weiter moderne Zahnheilkunde anbieten werden. Ich empfehle Ihnen gerne die Kollegen weiter.

Ihnen allen und Ihren Familien wünsche ich ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr.

Ihr Dr. Walter Schweizer

---